

HERZLICHEN DANK!

Liebe Missionsfreunde in St. Severin,

26. 4. 2014

Herzliche Grüße aus Kenia.

Ich möchte mich heute bei ihnen wieder ganz herzlich bedanken für die Spenden in Höhe von EUR 550,- die über das Kindermissionswerk eingezahlt wurden, und vom KMW nochmals um 15% erhöht wurden.

Diese Spende werden wir hauptsächlich verwenden für den Aufbau einer Geburtsklinik. Die Geburtsklinik ist bis jetzt gut angelaufen, und es kann durch dieses kleine Krankenhaus vielen Menschen geholfen werden, besonders in der Versorgung von Mutter und Kind. Auch der Operationssaal wurde in Betrieb genommen. Private Ärzte bringen ihre Patienten zu dem kleinen Krankenhaus um dort ihre Operationen durchzuführen.

Wir haben angefangen einen unterirdischen Wassertank zu bauen. Wegen dem harten Felsen war es etwas schwierig das Bauloch für den Tank bis 3 Meter Tiefe auszuschachten. Das alle wurde ja in Handarbeit gemacht, um Arbeitsmöglichkeiten zu schaffen. Das hat uns finanziell aber mehr gekostet als geplant war. Wir hatten in den letzten Wochen starken Regen, so dass das Bauloch schon ganz mit Wasser gefüllt war.

Mit ihren Spenden können wir jetzt an dem Tank weiterbauen. Das Wasser muss ausgepumpt werden und dann können wir mit der Konstruktion des Tankes anfangen. Bruchsteine, Moniereisen und Zement müssen gekauft werden. Der Tank wird 45000 Liter Wasser halten. Das Regenwasser das wir auffangen wird mit Brunnenwasser gemischt und in dem Krankenhaus gebrauchen. Damit wird Wasser konserviert und wir helfen damit in der Bewahrung der Schöpfung.

Ihnen möchte ich nochmals danken, dass sie mithelfen zum Bau eines unterirdischen Wassertank für das kleine Entbindungskrankenhaus um das Regenwasser aufzufangen

Die Menschen sind für ihre Hilfe sehr dankbar. Auch wir, die Steyler Missionare danken ihnen sehr herzlich für alle Hilfe und Unterstützung.

K. Schaarschmidt

Es grüsst euch, euer dankbarer Missionar, Karl Schaarschmidt SVD